
FIAB RE TUTTINBICI

Direttivo Mercoledi 27 settembre ore 21 sala tv
Presenti
Maria Grazia Canovi
Saverio Montecchi
Omar Tondelli
Claudio Torreggiani
Italo Boiardi
Gigi Astolfi
Gianfranco Fantini
Giorgio Tamagnini
Ivano Zambelli
Raffaella Monti
Marco Tondelli

Il direttivo avrà il seguente odg:

• ripresa uscite con le scuole: verifica materiale e volontari
• deposito bici a Guastalla: prossima consegna del locale alla stazione
• organizzazione giornata del 30 settembre al parco santa maria con cargo e materiale piccole 
riparazioni (al Bfest)
• partecipazione al concorso di idee promosso dal comune per la riqualificazione/recupero di casa 
Manfredi. Anpi Sesso è capofila e ci chiede l'adesione 
• Bimbimbici 15 ottobre, organizzazione (Orologio, Conad, pista mtb)
• resoconto e altre iniziative per la ciclovia del crostolo (inviare lettera per avere risposta su quali 
progetti sono stati presentati al bando regionale)
• tesseramento 2024 nuove modalità, adeguamento modulo già in uso
• richiesta prossima uscita 2024 con consulta zona Sesso Pratofontana. 
• Varie ed eventuali

• ripresa uscite con le scuole: verifica materiale e volontari
I meccanici hanno sistemato 27 bici di guastalla. Piove dnetro al locale, magazzino comunale. Il 
matariale è molto rovinato, scende intonaco. Ai primi di ottobre potrebbe inaugurare il nuovo 
deposito in stazione. Mattia ha già fatto i biglietti anche per le bici, e verrà con 1 bici bianca, e la 
lascerà giù. Prima uscita domani 28/9. Venerdì 29 ci sarà Ivano e Raffaella.
16 e 17, 24 e 26 ottobre. Si cercano accompagnatori. e ci si organizzerà per coprire le date.

• organizzazione giornata del 30 settembre al parco santa maria con cargo e materiale piccole 
riparazioni (al Bfest)
Presenti Fantini Giorgio Raffaella IVano Omar e Rita

• partecipazione al concorso di idee promosso dal comune per la riqualificazione/recupero di casa 
Manfredi. Anpi Sesso è capofila e ci chiede l'adesione

Adesione formale di Fiab.
Omar chiede di muoverci per rendere più accessibile alle biciclette dall'argine del Crostolo.
Il CD approva adesione.

• Bimbimbici 15 ottobre, organizzazione (Orologio, Conad, pista mtb)
contattato conad che senza batter ciglio ha detto ok, per la merenda per 150 bambini.
Gianfranco chiederà occupazione di suolo pubblico e avvertire la polizia.



Verrà dato ai bambini il braccialetto
MariaGrazia andrà a ritiare le merendine

• resoconto e altre iniziative per la ciclovia del crostolo (inviare lettera per avere risposta su quali 
progetti sono stati presentati al bando regionale)
è stato presentato un progetto che collega castelnuovo all'argine. ancora non si sa chi ha partecipato,
dovrebbe essere tutto sul sito della regione.
Fantini vuole chiedere con quale criteri sono stati presentati i progetto di Castelnuovo sotto 
collegando il centro del paese con il deserto, cioè un posto perso nel nulla.  
Si discute di tutte le ciclabili fatte in Emilia Romagna, e di tutte quelle NON fatte a Reggio Emilia.
Tesseramento 2024 nuove modalità, necessario adeguare il modulo già in uso

 è da cambiare il modulo che usiamo per tesserarci
 non ci sarà più la tessera, sarà tutto online
 si darà una ricevuta cartecea al socio che si iscrive
 a livello italiano ci sarà la tendenza a uniformare il prezzo fra tutte le associazioni locali.
 la proposta per il 2024 è di fare 30 euro con rivista da 6
 Il cd decide di lasciare invariati i costi
 Sarà necessario fare una newsletter per informare del nuovo modo per tesserarsi
 Il parking day andrebbe messo sulla newsletter nominando anche la scuola Ada Negri che 

più di tutte è stata collaborativa
 Mercoledì 20 cercare su Telereggio il servizio e vedere sul nostro sito?
 Discussione sulla bici ad idrogeno, scambio di idee.
 
 
 Fantini va via alle 22.45
 la seduta si chiude subito dopo

Varie ed Eventuali
per il quarto CD l'acero a casa Omar è ancora in piedi.


